

**Der Magistrat** 

Ortsbeirat des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt

über 1016

Dezernat für Stadtentwicklung und Bau

Stadtrat Hans-Martin Kessler

 $\mathcal{O}6$  . November 2020

Tagesordnungspunkt 17 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 16. September 2020, Beschluss Nr. 0076 Sicherung der zukünftigen Pflege durch Übertragung der Fläche des San-Sebastian-Platzes vom Liegenschaftsamt auf das Grünflächenamt

Sehr geehrter Herr Pfeifer, sehr geehrte Damen und Herren,

das Liegenschaftsamt ist Eigentümer des Grundstückes San-Sebastian-Platz. Es handelt sich um eine Grünanlage. Besitz und Verantwortung sind seit Jahren dem Grünflächenamt zugeordnet, welches auch für die Sicherstellung der Pflege verantwortlich ist.

Abstimmungsprobleme über die Frage der Zuständigkeit für die Pflege sind dem Liegenschaftsamt und mir nicht bekannt. Wenn es aus Ihrer Sicht hier Probleme geben sollte, bitte ich Sie, diese konkret zu benennen, damit wir gegebenenfalls eine Lösung herbeiführen können. Eine Übertragung des Eigentums erscheint aus den oben genannten Gründen derzeit nicht erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

Gustav-Stresemann-Ring 15, Gebäude B 65189 Wiesbaden Telefon: 0611 31-2555 Telefax: 0611 31-3956

E-Mail: dezernat.IV@wiesbaden.de